

STADT GÜGLINGEN

Tagesordnungspunkt Nr. 11

Vorlage Nr.129/2022 Ö

Sitzung des Gemeinderates

am 19. Juli 2022

-öffentlich-

AZ 022.31

Sanierung Sporthalle Weinsteige

- Vergabe Teeküche

Beschlussantrag

Die Verwaltung stellt den Antrag den Auftrag zur Vergabe der Teeküche an die Firma Eberhard Küchen aus Heilbronn zum Angebotspreis von 19.550,00 € brutto zu erteilen.

Die Finanziellen Mittel stehen im Haushalt innerhalb der Bereitstellung der geplanten Gesamtkosten zur Verfügung. In der Kostenberechnung wurden für die Ausstattung Teeküche 50.000,00 € eingeplant.

Gohm/02.07.2022

ABSTIMMUNGSERGEBNIS		
	Anzahl	
Ja-Stimmen		
Nein-Stimmen		
Enthaltungen		

Es wird verwiesen auf die Vorlagen Nr. 183/2021-Ö zur Gemeinderatssitzung am 16.11.2021.

Für einen Teil der Sanierung erhalten wir lt. Förderbescheid vom 28.01.2022 Fördermittel zur Energieeinsparung (Dachsanierung, Elektroarbeiten, Heizung/Lüftung) in Höhe von 198.900,00 €.

Die vorhandene Teeküche wird im Zuge der Hallensanierung ebenfalls erneuert und teilweise optimiert.

Wir haben die neue Teeküche analog der bisherigen Nutzungsanforderungen überplant und lediglich an die heutigen Hygieneanforderungen angepasst.

Wir möchten darauf hinweisen, dass die Sporthalle Weinsteige baurechtlich nur als Sporthalle und nicht als Veranstaltungshalle genehmigt ist.

Für die 3 – 4 Veranstaltungen im Jahr und den bisherigen Nutzungsanforderungen ist eine Teeküche für die Sporthalle nach wie vor ausreichend.

Nach Prüfung der Angebote ist festzustellen, dass wir von weiteren Kostensteigerungen nicht verschont bleiben. In allen Lebensbereiche sind derzeit deutliche Preissteigerungen zu verzeichnen, aber ganz speziell führen Preissteigerungen im Bausektor zu deutlichen Mehrkosten. Bei einigen Gewerken sind innerhalb 6 Monate Kostensteigerung von 20% und mehr zu verzeichnen. Im November 2021 wurde dem Gemeinderat die letzte Kostenaktualisierung vorgelegt. Zu diesem Zeitpunkt waren die aktuellen Kostensteigerungen in diesem Umfang nicht vorhersehbar.

Gewerk Teeküche:

Zur Erneuerung der vorhandenen Teeküche sind wir direkt auf die Firma Eberhard Küchen zugegangen.

Zusammen mit dem Büro Knecht und der Firma Eberhard Küchen wurde die Planung für eine neue Teeküche erstellt und ein Angebot angefordert.

Das Angebot der Firma Eberhard Küchen liegt bei 19.550,00 € brutto.

Die Oberflächen der Ober- und Unterschränke der neuen Küche bestehen aus einem matten kristallweißen Schichtstoff. Die Arbeitsplatte wird ebenfalls mit einem Kunststoff-Dekor im Farbton Betongrau ausgeführt.

Weiterhin verfügt die Teeküche über zwei ausreichend große Getränkekühlschränke, einen Gewerbegeschirrspüler, Einbauherd mit Glaskeramikkochfeld, ein Edelstahl Doppelspülbecken und ein separates Edelstahlbecken zum Händewaschen (Hygienevorschrift).

Im Bereich der Durchreiche zum Foyer wird das vorhandene Fenster durch einen Rolladen ersetzt und eine vernünftige Ausgabetheke an der Durchreiche montiert.

In der Anlage erhalten Sie eine Systemzeichnung der neuen Teeküche.

Für die Ausstattung Teeküche sind in der Kostenberechnung 50.000,00 € eingeplant. Zu den Vergabekosten der Teeküche kommen noch die Erneuerung der Durchreiche neuer Rolladen, neue Küchenzugangstüre und die Erneuerung des Oberlichtfensters. Der Kostenansatz für die Ausstattung Teeküche wird nach aktueller Kostenprognose eingehalten werden können.

Vom Büro Knecht erfolgt die Vergabeempfehlung den Auftrag an die Firma Eberhard Küchen zum Angebotspreis von 19.550,00 € zu erteilen.

Gohm/02.07.2022